

## RESUMENES DE LOS TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN

### ***Síntomas de tendencia suicida en estudiantes de segundo año de medicina del Núcleo Mérida de la Universidad de Los Andes.***

Claudia Delgado, Soraima Díaz, Miriam García, Ana K. D´Orazio.

**RESUMEN:** El estudio procura medir el número de estudiantes de 2do año de Medicina, Núcleo Mérida de la Universidad de Los Andes, que muestran síntomas de tendencia suicida. La población en estudio fueron 93 estudiantes a quienes se les suministro una escala autoaplicable denominada Multiescala JFR, destinada a medir motivación al logro personal, internalidad, autoestima general, normalidad psicológica, agresividad, desajuste psicológico, ansiedad y depresión. Se encontró que el 20% de la población en estudio presentan síntomas de tendencia suicida. El sexo, la edad o la repitencia de materias no son factores condicionantes en la incidencia del perfil suicida.